

Juillet 2025

Parcours Inigo

Madame, Monsieur, Chers parents,

Vos enfants vont rentrer en classe de seconde et en même temps au lycée. C'est une étape importante pour eux et nous souhaitons les accompagner du mieux possible vers leur pleine réussite, de leurs années lycée.

Le projet pastoral de l'établissement vise à : « **FORMER DES HOMMES ET DES FEMMES POUR DEMAIN** », éclairer par la pédagogie et la spiritualité ignatienne. C'est pourquoi un parcours de formation humaine adapté est proposé chaque année.

Pour les élèves de seconde, il s'agit du parcours Inigo, en référence à Saint Ignace de Loyola (Fondateur de l'ordre des jésuites). Dans le cadre de ce parcours (une dizaine d'heure sur l'année), les élèves auront plusieurs rencontres, sur la connaissance de soi, l'intériorité le discernement, l'écriture d'une lettre pour aider à mettre en lumière, points forts et faiblesses, chemin parcouru et à parcourir, rêves et désirs.

Vos enfants vont également avoir deux interventions, de plusieurs modules :

- Une première intervention par le biais de l'association « Coexister » :

Il s'agit de les faire dialoguer sur la question de l'interreligieux et de comprendre la notion de Laïcité.

- Une deuxième intervention en deux modules sur l'EARS (Education Affective, Relationnelle et Sexuelle), avec l'association Dyapason :
 - L'éducation à la sexualité, terme choisi par le gouvernement, contribue à préparer les élèves à leur vie d'adulte. L'éducation à la sexualité se fonde sur les valeurs d'égalité, de tolérance, de respect de soi et d'autrui. Elle veille à garantir le respect des consciences, du droit à l'intimité et de la vie privée de chacun.
 - Cette démarche s'inscrit dans la **politique nationale du Ministère de l'Éducation Nationale et de la Jeunesse**.

Ces deux manifestations ont un coût, et grâce à une participation de l'APEL, celui-ci est ramené à 20 € par élève. Cette participation sera prélevée directement sur la cotisation familiale.

Nous vous remercions de l'intérêt que vous porterez à ce parcours en prenant le temps avec vos enfants d'échanger régulièrement avec eux sur ces sujets importants.

Dans un établissement scolaire, la pastorale c'est aussi l'ensemble des propositions qui consistent à accompagner, des jeunes dans leur désir de grandir dans la foi chrétienne. C'est pourquoi il est aussi proposé à ceux qui le souhaitent des messes, des temps de prières, des temps forts, des pèlerinages et la préparation d'un sacrement (Baptême, première communion, Confirmation). Toutes les informations sont à retrouver régulièrement sur Ecole Directe, par voie d'affichage ou sur les réseaux. Nous restons disponibles pour toutes questions à ce sujet.

Bien cordialement,

Rudy BRIGNON, Directeur adjoint du lycée général

Medhi MEDJANI, Adjoint en pastorale